

# 三心を磨く

学校だより NO. 1

平成29年 4月6日(木) 発行

須崎市立 東 中学校

文責：金井 勝久(教頭)

<http://www.azuma-school.ed.jp/>

## 校長講話 4月6日(木) 1学期始業式

### 終わりを思い描くことから始める

56名の1年生、7名の先生方を迎えて、平成29年度がスタートしました。心のこもった温かく立派な入学式にすることができました。2・3年生のみなさん、ありがとうございます。また、1年生は緊張して疲れているかと思います。短く話をしますので、1学期の心構えを持つためによく聞いてください。2・3年生には、昨年5月に、これから話すことは一度話をしておりますが、年度当初ですので、もう一度話をします。これから一年の目標などを決める際に、今日の話をご参考にしてください。

平成29年度の東中学校の生活を今日から始めるにあたって、みなさんによく考えて決めてほしいことがあります。それは、新しい年度の出発にあたって、自分はこれからどんな1年にしたいのか、という目標をしっかりと持って欲しいということです。目標を持ち、その実現に向かって努力することは大切です。しかし、何をどのように努力していけばよいのか、誰もが迷うところです。

目標をしっかりとつとめることは「終わりを思い描くことから始めること」です。

3年生は、来春には、この東中学校を卒業していきます。そのとき自分は、中学校3年間、義務教育9か年間の成長の証として、どのような姿で卒業したいと考えますか。2年生は、来年度、最上級生になります。どのような3年生になることが大事だと思えますか。今日入学した1年生は、この1年間で自分をどのように成長させたいと考えますか。

「終わりを思い描くことから始める」ということは、目的地をはっきりさせてから一歩を踏み出すことです。目的地が分かれば、現在自分がいる場所もわかりますので、正しい方向へ進んで行くことができます。

40歳になってもアメリカ大リーグで活躍している鈴木一朗選手。通称「イチロー選手」です。現在は、マイアミ・マーリンズに所属していますが、そのイチロー選手は、人の心を動かし印象に残る言葉をたくさん残しています。その一つを紹介します。

「そりゃ僕だって、勉強や野球の練習は嫌いですよ。誰でもそうじゃないですか？ つらいし、大抵はつまらないことの繰り返し。でも、僕は子どもの頃から、目標を持って努力するのが好きなんです。だって、その努力が結果として出るのは、うれしいじゃないですか。」

「努力をすれば結果が出てうれしい」。この言葉が、40歳になっても大リーグで現役を続けているイチロー選手を支えているように思います。努力なしには、何事も成し遂げることはできませんし、自分の希望や夢、目標をかなえることはできません。

みなさん、昨日までの自分を振り返ってみてください。十分な努力もせずに、あれができない、これが気に入らないと、周りのせいにしてきた自分はいませんか。中途半端な努力にもかかわらず、自分は努力した、やった、だけど、できないのは仕方がないと、すぐにあきらめてしまう自分はいませんか。

まずは、自分の目標とする「終わり」を明確に設定し、それに向かう努力を始めましょう。一日一日、一つ一つの小さな努力の積み重ねが、みなさんを大きく成長させてくれると思います。みなさんの頑張りに期待します。

# よろしくお願ひします

## 本年度転入職員を紹介

平成29年度のスタートにあたり、以下の職員を東中学校に迎えました。  
保護者・地域の皆さまには、温かいご支援をいただきたいと思ひます。

|                  |    |              |
|------------------|----|--------------|
| 金井 勝久 (かない かつひさ) | 教頭 | 東御市立東部中学校から  |
| 友田 直樹 (ともだ なおき)  |    | 千曲市立埴生中学校から  |
| 小林 夏美 (こばやし なつみ) |    | 須坂市立相森中学校から  |
| 久保田稜麻 (くぼた りょうま) |    | 新卒           |
| 竹内 尊子 (たけうち たかこ) |    | 須坂市立墨坂中学校から  |
| 小林 淳 (こばやし あつし)  |    | スクールカウンセラー   |
| 宮崎 健 (みやざき たけし)  |    | 須坂市教育委員会指導主事 |

## お知らせ

### 保護者懇談会・家庭訪問について

本校では、学校職員と保護者の方との懇談の機会を重ねてもつことで、子どもの成長をともに支えていきたいと思ひます。4月に1学年の家庭訪問、2学年保護者懇談会、夏休みに3学年と1・2学年のご希望のあるご家庭との保護者懇談会、12月に全学年の保護者懇談会を予定しています。

ご多用中とは存じますが、ご理解の上、よろしくお願ひいたします。

### 部活動運営について

須坂市中学校部活動運営連絡協議会・須坂市教育委員会では、須坂市の中学生が心身ともに健やかに成長できるよう、効果的かつ適切な部活動を推進するため「平成29年度申し合わせ事項」を策定しました。

東中学校でも、4月7日(金)に保護者代表者会を開き、本校の申し合わせ事項を取り決めたうえでお知らせします。ご承知おきください。

### 東中学校いじめ防止等基本方針について

本日家庭配布いたしました。ぜひお子さんと一緒にお読みください。  
いじめは絶対に許さない姿勢で取り組みます。ご協力をお願いします。  
新1年生には、4月にいじめアンケートを行います。

### スクールセクハラなど相談窓口について

人権全般にかかわる相談窓口を養護教諭が担当します。他職員でも大丈夫です。  
相談は、心の相談員やスクールカウンセラーも担当します。体罰等、職員にかかわる相談にいつでも応じます。校長または教頭にご連絡ください。  
相談窓口は、校長室と保健室になっております。